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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 79 страниц, 11 рисунков, 28 табл., 50 источников, 2 
приложения.

НАИЛУЧШИЕ ДОСТУПНЫЕ ТЕХНОЛОГИИ (НДТ), СТРОИТЕЛЬНАЯ 
ОТРАСЛЬ, РЕСУРСОСБЕРЕЖЕНИЕ, ЗАВОД СБОРНОГО ЖЕЛЕЗОБЕТОНА, 
ЭФФЕКТИВНОСТЬ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ПРЕДПРИЯТИЯ.

Объектом исследования является эффективность деятельности ’’Завод 
сборного железобетона ОАО ’’Строительный трест №2“.

Предметом исследования является повышение эффективности деятельности 
"Завод сборного железобетона ОАО ’’Строительный трест №2“ за счет применения 
ресурсосберегающих технологий.

Цель работы состоит в поиске и внедрении ресурсосберегающих технологий 
для повышения эффективности производства продукции на ’’Заводе сборного 
железобетона ОАО ’’Строительный трест №2“.

В работе рассмотрены вопросы повышения эффективности деятельности 
предприятия за счет применения наилучших доступных технологий (далее -  НДТ), 
которые кардинально разрешают проблемы ресурсосбережения и 
энергоэффективности изготовления бетонов и железобетона.

В ходе выполнения работы прошли апробацию предложения по повышению 
эффективности производства за счет ресурсосбережения и повышения 
технического уровня производства.

Технико-экономическая и социальная значимость дипломной работы в том, 
что исходя из предложенных мероприятий, предприятие сможет значительно 
сэкономить ресурсы, за короткий период окупить стоимость внедряемого 
оборудования и получить плановую прибыль.

В работе использованы как методы научного исследования (системный и 
диалектический методы познания), так и частные научные приемы (формально­
логический, аналитический, статистический).

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.

(подпись)
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ABSTRACT

Degree work: 79 pages, 11 figures, 28 tables, 50 sources, 2 appendices.
THE BEST AVAILABLE TECHNOLOGIES (BAT), THE CONSTRUCTION 

INDUSTRY, RESOURCE CONSERVATION, PRECAST CONCRETE PLANT, THE 
EFFICIENCY OF THE ENTERPRISE.

The object of the study is the efficiency of the activity of the “Prefabricated 
Reinforced Concrete Plant of OJSC “Construction Trust No. 2”.

The subject of the study is to increase the efficiency of the activity of the 
“Prefabricated Reinforced Concrete Plant of OJSC “Construction Trust No. 2” through 
the use of resource-saving technologies.

The purpose of the work is to find and implement resource-saving technologies to 
improve the efficiency of production at the “Prefabricated Reinforced Concrete Plant of 
OJSC “Construction Trust No. 2”.

The paper considers the issues of increasing the efficiency of the enterprise through 
the use of the best available technologies (hereinafter -  BAT), which fundamentally solve 
the problems of resource conservation and energy efficiency of the manufacture of 
concrete and reinforced concrete.

In the course of the work, proposals were tested to improve production efficiency 
by saving resources and improving the technical level of production.

The technical, economic and social significance of the thesis is that, based on the 
proposed measures, the company will be able to significantly save resources, recoup the 
cost of the equipment being implemented in a short period and get a planned profit.

The work uses both methods of scientific research (systematic and dialectical 
methods of cognition) and private scientific techniques (formal-logical, analytical, 
statistical).

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authoi

(signature)
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